
Ce qui m'a rendue la plus

heureuse, c'est le premier cri de

ma fille Justine, aujourd'hui 15

mois, après un accouchement

difficile et une réanimation

heureusement réussie. 15 mois de

bonheur et chaque jour

davantage, d'être une vraie

famille avec un homme et un

bébé, tous deux adorables. Ce qui

me rend heureuse, c'est l'amour

qui sort de ces êtres et qui me

rapproche d'eux également.

Christine 26 ans Carcassonne
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